

TRANSPORTS : Flying Whales signe un contrat avec la région du Québec

Le constructeur de dirigeables [FLYING WHALES](http://www.flying-whales.com/fr) (siège social à Suresnes/Hauts-de-Seine), qui a choisi la région Nouvelle-Aquitaine, pour implanter une usine de fabrication de ballons dirigeables, destinés à transporter des charges allant jusqu'à 60 tonnes; a signé mercredi 13 novembre une entente de coopération impliquant une participation financière de 30 millions de dollars du gouvernement québécois pour la création d'un dirigeable à charge lourde. Grâce à cette entente, la filiale québécoise de Flying Whales obtient l'exclusivité de la production pour le continent américain. www.flying-whales.com/fr